

# Inaugura el gobernador más escuelas, ahora en Acapulco, donde entrega un edificio en la Primaria Silvestre Castro

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Inaugura el gobernador más escuelas, ahora en Acapulco, donde entrega un edificio en la Primaria Silvestre Castro

- **Con una inversión de más de 10 millones de pesos, inaugura HAF edificio en primaria de Acapulco**
- **El director de IGIFE, Jorge Alcocer, informó que en Acapulco se hacen 176 obras en 126 escuelas, de las cuales 108 se han terminado**

Acapulco, Gro., 21 de junio de 2019.- “Construir escuelas en las diferentes regiones del estado y apoyar al sector educativo, es importante para mí gobierno”, afirmó el gobernador Héctor Astudillo Flores, al inaugurar el Edificio “B” de la Escuela Primaria “General Silvestre Castro”, en la colonia Mozimba de este puerto, obra que tuvo una inversión superior a los 10 millones de pesos.



En la cancha principal de basquetbol de este plantel, ante alumnos, personal docente y autoridades educativas, el gobernador saludó a niñas y niños de esta primaria y tras tomarse varias selfies, expresó que estaba contento de entregar estas nuevas instalaciones, porque era necesario que los educandos gozaran de aulas cómodas y agregó: “Tengo sabido que funcionan en un día 40 grupos y eso es muy importante seguramente a esta escuela vienen infantes de colonias como: Mozimba, San Isidro, Palomares, Hogar Moderno, Caleta, Potrerillo y otras más”.

En su mensaje, el Ejecutivo estatal pidió al titular de IGIFE preparar la entrega de otras escuelas como en Iguala, Chilpancingo, Acapulco, porque es importante ir inaugurando estas obras educativas. Acto seguido el Astudillo Flores procedió a develar la placa y realizó un recorrido por este nuevo edificio.

Al dar una explicación técnica de la obra del Edificio “B” de la Escuela Primaria “General Silvestre Castro”, el director general del Instituto Guerrerense de la Infraestructura Física Educativa (IGIFE), Jorge Alcocer Navarrete, mencionó que se aplicó una inversión de 10 millones 77 mil 502 pesos. El inmueble de dos niveles aloja 10 aulas didácticas, más su equipamiento, obras al exterior y una subestación eléctrica.

El funcionario estatal sostuvo que como ya es parte de estos eventos, “le informo que, en el municipio de Acapulco, en este cuarto año de gobierno estamos atendiendo 126 escuelas con 176 obras, de este total tenemos terminadas 108 escuelas, estamos trabajando en 22 y estamos por iniciar trabajos en 46 planteles”.



Alcocer Navarrete, detalló que, en el receso del ciclo escolar, en Acapulco concluiremos obras en 18 planteles, donde al regresar del periodo vacacional lo harán a instalaciones rehabilitadas o nuevas. Indicó que hay planteles que destacan por la inversión que se está haciendo, como son: La Escuela Primaria “Juan N. Álvarez”, en el Kilómetro 30, donde se invierten 20 millones de pesos, la Plan de

Ayala de la colonia Zapata, también en esta misma colonia la Escuela Narciso Mendoza, la Escuela Primaria “General Vicente Guerrero” en la colonia Tierra y Libertad, en la parte alta de la Zapata vamos a terminar la Juan Escutia y en Puerto Marqués vamos a terminar la Escuela Primaria Ignacio Zaragoza y en la Alta Progreso vamos a terminar la Escuela Secundaria Técnica Número 1.

En su turno, la directora de la Escuela Primaria “Gral. Silvestre Castro”, Olgalivia Alvarado, dio gracias al gobernador Héctor Astudillo por esta obra y dijo que en los años que tiene de existencia este plantel nunca había sido visitado por un gobernador. Estuvieron en este evento, el secretario de Educación Guerrero, Arturo Salgado Urióstegui, el jefe de la Oficina del Gobernador, Alejandro Bravo Abarca y funcionarios del sector educativo.

